

Expérimenter avec nous !

NOUS RENCONTRER LORS DES SÉMINAIRES D'INITIATION



Pour s'initier à la
capacité de se
choisir !



Nous sommes à l'aube d'une nouvelle réalité !



L'Académie initiatique a été fondée pour vous offrir une présence dont le but est de vous informer et vous enseigner sur cette réalité nouvelle que nous voyons prendre place en ce moment.

Les séminaires d'initiation de l'Académie sont des événements offerts et ouverts à tous. Ils sont tournés vers la découverte de la personne et de ce qui l'entoure, dans une approche unique, à travers un programme d'enseignements exclusif.

Ces séminaires se déroulent en présentiel au Québec. Ce sont des rencontres pour développer et pour explorer au-delà du visible, ce que nous sommes.

L'objectif d'un séminaire d'enseignement est de prendre conscience que la réalité dans laquelle nous vivons est une parcelle de ce qui existe.



À L'AUBE D'UNE NOUVELLE RÉALITÉ
ACADÉMIE INITIATIQUE



Expérimenter avec nous !

NOUS RENCONTRER LORS DES SÉMINAIRES D'INITIATION



Pour s'initier à la
capacité de se
choisir !



QUE NOUS APORTE LES SÉMINAIRES D'INITIATION ?

Des thèmes de discussions et d'enseignements sont choisis selon l'énergie de l'instant ou selon ce que les participants proposent lors de leur inscription.

Les dimensions, le personnage et son illusion, le concept d'espace temps, l'énergie, les lois cosmiques, la loi "d'équilibre", la matrice, autant de sujets possibles qui contribuent à la déconstruction de tout types de croyances et barrières qui empêchent de voir la réalité telle qu'elle est.

Sont proposées des outils, des pratiques dans le but de ressentir et ainsi accompagner les prises de conscience.

Tout au long des différents échanges, plusieurs exemples de déconstruction de nos croyances et de situations dans notre vie quotidienne sont apportés.

Tout cela dans un langage très simple pour des sujets qui semblent compliqués.

COMMENT SE DÉROULE UN SÉMINAIRE D'INITIATION ?

Accueil, introduction et présentation des membres de l'équipe, puis ...

- Enseignements sur les thèmes choisis selon l'inspiration de l'instant, ou fournis par les participants ou encore pris sur le vif selon les éléments de discussion présents;
- Expansion de conscience: pratique guidée par France qui permet à l'esprit de s'étendre pour expérimenter d'autres dimensions de notre être et de réaliser que la réalité peut être plus vaste et plus grande que ce que nous voyons, donnant ainsi accès à des outils différents de notre connaissance habituelle;
- Démonstration et explication par France et Jocelyn d'un soin énergétique en direct avec l'un des participants. Partage de ce qu'ils ont perçu et pratiqué « dans l'énergie » pendant le soin;
- Le banc de la vérité est l'outil ultime qui vous donne l'opportunité de voir que tout ce que vous croyez est une construction et une illusion de votre mental.
- Périodes de questions/réponses où toutes les questions sont permises;

Expérimenter avec nous !

NOUS RENCONTRER LORS DES SÉMINAIRES D'INITIATION



Pour s'initier à la
capacité de se
choisir !



Témoignages

Emilie

« Ce que je retire de ce moment ? Plein de cadeaux !

J'ai fait un magnifique et puissant voyage avec l'expansion de conscience guidée par France. J'ai reçu des clés de compréhension. J'ai été touchée par les personnes qui se sont assises sur le banc de la vérité. J'ai reçu des vérités ! Des vérités simples.

J'ai vu pour la première fois l'aura. C'était magnifique !

J'ai douté, puis je n'ai plus douté. J'ai ri aussi, beaucoup. Bref, ça me confirme que pour le moment mon travail à moi est d'écouter et de ressentir simplement. »

Nathalie

« J'ai choisi de participer à cette journée car France m'intriguait beaucoup et parce que j'ai toujours apprécié les enseignements de Jocelyn. Je me souviens avoir vécu une superbe journée, ça avait fait bouger beaucoup de choses et j'étais déterminée à participer à d'autres événements avec eux si ça se concrétisait. Leur duo est vraiment magique et quand je ne comprenais pas avec l'un, l'autre apportait la lumière sur mes interrogations et la douceur de France me faisait un bien fou. »

Stéphanie

« La première chose que Jocelyn a fait a été de déconstruire tout ce que j'avais fait depuis le début ! Pas besoin de vous dire que j'en ai été bousculée dans mes croyances et dans tout ce sur quoi j'avais échafaudé ma spiritualité depuis l'année précédente.

J'étais insultée ! Hahahahaha ! Mais, en fait, ça a été pour le mieux.

Je cherchais à l'extérieur ce que je devais trouver à l'intérieur, et ça je l'ai bien compris.

Après un examen approfondi de mes pratiques, je suis revenue à quelques-unes d'avant, mais en les faisant différemment, en écoutant ma voix(e) intérieure.

Avec France et Jocelyn, il n'y a pas de vérité qu'on vous sert toute cuite. Il n'y a pas de bon ou de mauvais. Il y a seulement l'expérience vécue et ce qui est juste pour soi et je trouve ça important. »

Expérimenter avec nous !

NOUS RENCONTRER LORS DES SÉMINAIRES D'INITIATION



Pour s'initier à la
capacité de se
choisir !



Témoignages

Pascale

« J'étais en quête de quelque chose depuis plusieurs années.

J'ai reçu l'appel d'une rencontre, immédiatement après être tombée sur la fin d'un « direct » de l'émission "À l'orée de la réalité", que je me suis immédiatement empressée de réécouter. Il n'en fallut pas plus pour ressentir l'appel, du moins pour participer au prochain événement qui se nommait "Atelier d'initiation à la conscience" à ce moment. C'était les premiers événements de l'Académie. Les enseignements reçus lors de mon passage à l'Académie Initiatique (j'ai fait tout le processus de la formation TME des 2 dernières années) fut un cadeau béni des Cieux tant l'énergie offerte et partagée y a été puissante et LIBÉRATRICE. »

Un événement de l'Académie Initiatique, c'est aller vers la découverte de Soi,
des dons et des potentiels de l'être humain.

C'est un raccourci pour comprendre comment ressentir et entendre ce qui nous entoure.

C'est une rencontre qui change les perspectives!

Notez bien que jamais ni France, ni Jocelyn ne vous diront ce que vous voulez entendre,
mais toujours et en tout temps « ce qui est présent ».

Retrouvez-nous sur notre site internet pour connaître tous les événements à venir.
www.academieinitiatique.com Onglet : Événements

Pour toutes informations supplémentaires, contactez Nancy Perron
418-750-4041 E-mail : nanceperron@gmail.com

Pour suivre notre émission hebdomadaire en live intitulée "À l'orée de la réalité", rendez-vous
sur notre page Facebook <https://www.facebook.com/academieinitiatique>